



Media: Tribun Jogja

Hari: Senin

Tanggal: 05 Februari 2024

Halaman: 1

Gagal ke Semifinal

DELI SERDANG, TRIBUN - PSIM Yogyakarta berhasil menaklukkan PSMS Medan 1-2 pada laga di Stadion Baharoedin Siregar, Lubukpakam, Deli Serdang, Sabtu (3/2) sore. Kemenangan Laskar Mataram berkat gol yang dicetak pada menit ke-21 oleh Nyoman Sukarja, dan gol tambahan diupayakan oleh Shavio Sheva di menit ke-75. Sedangkan PSMS memperkecil kekalahan melalui Gunawan Siholoh pada menit ke-79.

Meski mampu meraih tiga poin di kandang Ayam Rintang, PSIM Yogyakarta tetap gagal melaju ke babak Semifinal Liga 2 2023/2024, karena hanya mampu finis di posisi ketiga klasemen akhir Grup X dengan mengoleksi sembilan poin.

Meskipun langkah PSIM harus terhenti di babak 12 besar musim ini. "Secara keseluruhan tim ini sudah bagus. Diawali dari kebersamaan dan kekehuangan yang kuat sekali. Semua pemain sudah berusaha supaya kita lolos ke semifinal. Tapi kita kalah head to head dengan tim lain," ujarnya.

Sementara itu, pelatih PSIM, Shavio Sheva memohon maaf kepada para pendukung PSIM Yogyakarta. Pasalnya, walaupun memenangkan pertandingan tersebut. Kemenangan ini dipersentahkan untuk jajaran manajemen dan seluruh supporter Laskar Mataram.

Menurutnya, PSIM Yogyakarta sudah memberikan yang terbaik selama kompetisi Liga 2 musim 2023/2024.

Sementara itu, caretaker pelatih PSMS Medan, Legimin Rahardo, meminta maaf atas hasil buruk di pertandingan penutup Liga 2 musim ini. Menurutnya, para pematnya sudah bekerja keras dalam pertandingan tersebut. "Kita kalah di kandang. Tapi semua sudah bermain maksimal," ucapnya usai laga. Ada beberapa catatan yang menjadi bahan evaluasi timnya atas hasil pertandingan tersebut.

Senada, pemain PSMS Medan, Rahmat Hidayat meminta maaf atas kekalahan PSMS Medan di pertandingan ini. "Kita mengakhiri musim tidak baik. Kita para pemain minta maaf atas hasil di 12 besar ini. Mudah-mudahan ke depannya bisa lebih baik," tuturnya. (Tribun Medan)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 10 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005